K Sassenfahrt Bericht

Am Montag, den 08.05.2023, sind wir – die Klasse 6 mit unserer Klassenlehrerin Frau Güttlein und Frau Eckersberg - auf Klassenfahrt in den Harz nach Stolberg gefahren. 9 Uhr ging es los. Wir sind ca. 2 Stunden gefahren. Unser Zimmer war ein Bungalow. Ich war mit Lucy, Lilly und Mia in einem Zimmer. Mia wurde abgeholt, weil sie starke Kopfschmerzen hatte. Stacey kam mit in unser Zimmer. Am Nachmittag sind wir nach Stolberg gelaufen und haben eine Stadtführung gemacht. Nach dem Rundgang durften wir in Gruppen zusammenlaufen. Ich habe mir ein Eis geholt. Es war sehr lecker. Wir sind mit dem Bus zurückgefahren. Es gab dann schon Abendbrot. Danach sind wir alle ins Zimmer gegangen und haben was gespielt. Am nächsten Morgen gab es Brötchen und Toastbrot mit Wurst und Käse. Zurück im Zimmer haben wir unsere Sachen zusammengepackt und sind mit dem Bus zum Hexentanzplatz gefahren. Als wir da waren, sind wir mit der Seilbahn hochgefahren. Als wir oben waren, hat Lilly Mia ein Andenken gekauft. Wir haben uns dann auf eine Bank gesetzt. Auf dem Hexentanzplatz gibt es einen Hexenkreis aus Steinen. Jungs aus unserer Klasse kamen auch zur Bank. Wir sind dann wieder runtergefahren. Als wir wieder da waren, gab es schon Abendbrot: Es gab Nudeln und ein Eis. Später gab es noch einen Film. Eigentlich wollten wir bis 00.00 Uhr wach bleiben. Wir sind aber vorher eingeschlafen. Nach dem Frühstück am nächsten Morgen haben wir im Zimmer unsere Sachen gepackt. Dann kam ein Bus und hat uns nach Pullman City gefahren. Als wir da waren, mussten wir uns wieder aufteilen. Ich war immer mit Lilly, Lucy und Stacey in einer Gruppe. Wir haben uns die Westernstadt angeschaut und sind in Geschäfte gegangen. Ich habe mir einen Traumfänger gekauft. Er ist weiß und hängt jetzt in meinem Zimmer. Später haben wir uns die Abschlussshow angeschaut. Nun ging es mit dem Bus auch schon zurück. In der Jugendherberge gab es diesmal zum Abendbrot Hot Dogs. Es war sehr lecker! Ich habe 3 gegessen. Am Abend sind Lilly, Stacey und ich zur Disco gegangen und haben viel getanzt. Wir wollten eigentlich die ganze Nacht wach bleiben, aber ich bin wieder eingeschlafen. Am nächsten Morgen waren alle schon wach, außer ich. Meine Freundinnen haben mich dann geweckt. Nach dem Frühstück mussten wir schon unsere letzten Sachen in den Koffer packen. Ein Bus hat uns zur Schule gefahren. Einen Zwischenstopp haben wir noch an einer Höhle gemacht. Das war sehr interessant. Als wir an der Schule angekommen sind, hat mich mein Papa abgeholt.

Die Klassenfahrt hat mir sehr gut gefallen. Ich würde noch mal hinfahren. Es war richtig schön!

Isabell Ziehmann Klasse 6